

Hyundai Ioniq auch als Taxi erhältlich

Hyundai bietet den Ioniq sowohl in der Hybrid- als auch in der Elektroversion jetzt auf Wunsch als Taxi an. Die Umrüstung übernimmt Intax aus Oldenburg. Das neue Garantiepaket für Gewerbekunden deckt für drei Jahre oder bis zu einer Laufleistung von 100 000 Kilometern Schäden am Fahrzeug, an der Hochvoltbatterie, dem Lack und dem Audio-System ab. Für Ersatz- und Verschleißteile gilt das spezielle Garantiepaket zwei Jahre (bis 40 000 Kilometer). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai Ioniq Hybrid in Taxi-Ausführung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Ioniq Hybrid in Taxi-Ausführung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Ioniq Hybrid in Taxi-Ausführung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Ioniq Hybrid in Taxi-Ausführung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai